
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1594/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend 
Bewerberaufruf Ausschank am Rheinufer (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Haben sich Interessenten im Rahmen des Zeitraums über die Vergabeplattform gemeldet? 

Wenn ja, wie viele. 
Es haben sich 5 Interessenten gemeldet.  
 

2. Hat ein Bewerber bereits den Zuschlag für die temporäre Errichtung eines Ausschanks in 
Laubenheim erhalten? Wenn ja, um welchen Bewerber handelt es sich hierbei? 
Nein. 
 

3. Sind mit dem Bewerber schon konkrete Umsetzungspläne erstellt worden? 
Im Rahmen des Interessenbekundungsverfahrens waren Bewerber aufgefordert konkrete 
Umsetzungspläne im Rahmen der Vorgaben zu entwickeln und in Text und Bild zu doku-
mentieren.  
 

4. Werden wir als Ortsbeirat über die weitere Planung des Ausschanks informiert? 
Nach Prüfung der Bewerbungen wird die Verwaltung zum Interessenbekundungsverfahren 
eine Vorlage für die Gremien erstellen.  
 

5. Kann der Ausschank am Rheinufer in Laubenheim unter den aktuellen Corona-Richtlinien 
überhaupt realisiert werden? 
Der Ausschank startet nicht vor Frühjahr 2021. Welche Corona-Richtlinien zu diesem Zeit-
punkt gelten werden, ist nicht absehbar. Aktuell werden Nutzungen im Freien unter ge-
sundheitlichen Vorsorgegesichtspunkten von den Behörden und von der Bevölkerung als 
weniger riskant eingestuft, als Nutzungen in geschlossenen Räumen. Sofern der Betreiber 
die zum Zeitpunkt der Nutzungsaufnahme geltenden Vorgaben einhält, kann der Aus-
schank realisiert werden.  

 
 
Mainz, 16.09.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


